

par là son désir d'être honorée dans l'église du Gesù. Avec Notre-Dame de Liesse et la dévotion au Sacré Cœur de Jésus, le Père Cazeau apporta au collège toutes sortes de bénédictions. Il devait, trois mois plus tard, devenir recteur de l'établissement; bientôt on vit s'accroître la piété chez les élèves. Les études non seulement se soutinrent, mais progressèrent visiblement. Le P. Cazeau continua pendant six années entières cet apostolat, qui laissera dans l'esprit et dans le cœur des élèves un souvenir ineffaçable. Il y fut le père de ses élèves; son cœur était à eux, et il avait le cœur de tous, car tous le regardaient comme un saint. Il donna aussi une série de conférences aux classes libérales de Montréal. Sa parole pénétrait doucement et fortement parmi nous.

Jamais nous n'oublierons ces chaleureuses allocutions qu'il nous adressait tous les mois. Et ne voyait-on pas aussi aux séances publiques, l'auditoire comme électrisé par cette même parole de feu? Le Père Cazeau a, pendant ces six années, sanctifié bien des âmes, qui vivaient au milieu du monde.

Les jeunes gens surtout ont ressenti les heureux effets de son zèle. On sait que le Père Cazeau était le directeur des tertiaires de St. François d'Assise. Les tertiaires perdent en lui un directeur dévoué et éclairé: mais ils garderont longtemps le fruit de ses belles instructions. On peut résumer en quelques mots les œuvres du Père Cazeau à Montréal. Il fut l'apôtre du Sacré Cœur et de Notre-Dame de Liesse, le grand promoteur de l'œuvre de l'apostolat de la prière, aujourd'hui si florissante au Gesù, le père et le sanctificateur des élèves du collège, d'une partie de la jeunesse montréalaise et du Tiers-Ordre de St. François. A ces œuvres, il allait en ajouter une autre; celle de l'Immaculée Conception, déjà si connue. Celle-ci il l'accomplira dans le ciel, où, comme nous l'espérons, il jouit ou jouira bientôt de la récompense due à ses mérites. Heureux ceux qui meurent dans le Seigneur, car leurs œuvres les suivent.

#### FUNÉRAILLES.

S'il eut fallu des preuves de la haute vénération et de l'affection profonde que la population catholique de Montréal, de toutes classes, de toutes nationalités, avait pour le R. P. Cazeau, on les eut eues dans le concours empressé des fidèles qui n'ont cessé de venir en foule vénérer sa dépouille mortelle, et par là rendre un éclatant hommage à ses rares mérites et à ses vertus.